El Ibex 35 se juega con los bancos cerrar la semana al alza

El lbex 35 hoy vuelve a subir en la apertura de la sesión, situándose por encima de los 9.150 puntos. De esta forma, el selectivo de la bolsa española intenta cerrar su quinta semana consecutiva con la la atención de nuevo en el sector bancario, tras el profit warning de Commerzbank. Mientras tanto, algunas de las eléctricas cotizan las recomendaciones de Baclays.

O 27-09-2019, 09:15:00 Redacción / Estrategias de Inversión.









El <u>IBEX 35</u> hoy sube en la apertura de la sesión un 0,25%, hasta los 9.153,90 puntos. De esta forma, el lbex 35 podría cerrar hoy su quinta semana consecutiva de subidas, tras acumular un avance del 6% en las cuatro anteriores.

El selectivo de la bolsa española hoy vuelve a estar pendiente de la situación política del presidente de EEUU, Donald Trump, después de que ayer el Comité de Inteligencia de la Cámara de Representantes revelase la queja formal de un miembro de la Inteligencia en la que muestra su preocupación sobre si el mandatario usó su poder para solicitar interferencia extranjera en las elecciones presidenciales del 2020.

Por el contrario, el Ibex 35 hoy sube animado por la concreción de las reuniones comerciales entre EEUU y China. Y es que ya hay fechas para las próximas reuniones que celebrarán en Washington las delegaciones comerciales de ambos países. Serán los próximos 10 y 11 de octubre. "Entendemos que la situación de fuerte debilidad política por la que atraviesa en estos momentos el presidente Trump en su propio país puede animarle a intentar "ganar puntos" cerrando un acuerdo comercial con China, aunque éste diste de ser el por él deseado, aunque tratándose de Trump, nunca se sabe", consideran desde Link Securities.

★Añadir IBEX 35 a Favoritos

8.740 seguidores

Por otro lado, **dentro del Ibex 35 la atención de se centra en el sector bancario,** como sucede en el resto de bolsas del Viejo Continente, tras el profit warning de Commerzbank. El banco alemán ha admitido que ya no espera una mejora de los ingresos este año, debido al deterioro adicional del mercado en 2019.

Por otro lado, Barclays ha iniciado cobertura sobre Acciona, Endesa e Iberdrola. Los expertos aconsejan sobreponderar Acciona con un precio objetivo de 114 euros e infraponderar Endesa, con un precio de 20,10 euros. Su recomendación para Iberdrola es de "igual que el mercado", con un precio de 8,80 euros.

★Añadir Acciona a Favoritos 6.341 seguidores

Además, el diario Expansión informa hoy, atendiendo a fuentes del mercado, que BBVA ha recibido más de una decena de muestras de interés por parte de socimis, fondos soberanos, promotores internacionales, hedge funds y fondos de infraestructuras por la Operación Chamartín (Madrid Nuevo Norte).

Con todo, la mayor subida del Ibex 35 hoy es la de ArcelorMittal, que repunta un 1,07%; por delante de Acciona y de Viscofan, que avanzan un 0,73% y un 0,67%, respectivamente.

Por el contrario, Banco Sabadellencabeza las pérdidas del selectivo de la bolsa española, al ceder un 0,46%, seguido de Endesa, que baja un 0,37% y de IAG, que pierde un 0.23%.

En el Mercado Continuo, la mayor subida es la de Rovi, que avanza un 5,69%, mientras que Reno de Medici lidera las caídas, al ceder un 7,38%.

Deoleo ha cerrado un acuerdo con la mayoría de sus entidades acreedoras para refinanciar su estructura de deuda actual de 575 millones millones, que podría suponer una reducción de la misma en más de 330 millones. Este acuerdo ha sido suscrito de momento por entidades que representan más del 79% de la deuda actual.

★Añadir Deoleo a Favoritos 2.327 seguidores

El diario Cinco Días recoge en su edición de hoy que la crisis interna que atraviesa la cadena de supermercados DIA le ha pasado factura a su cuota de mercado entre la gran distribución nacional, que sigue cayendo, aunque mantiene la tercera plaza de la clasificación, con un 6,6%, su menor cuota en el histórico, según los datos del informe Balance y tendencias en la distribución y gran consumo 2019 elaborado por Kantar.

El Ibex 35 hoy en positivo como el resto de Europa

El Ibex 35 hoy inicia la sesión en positivo, como el resto de principales bolsas europeas. Fráncfort sube un 0,34%; Londres, un 0,71%; París, un 0,32%; Milán, un 0,28%. El euro Stoxx 50 avanza un 0,33%.

Los índices del Viejo Continente deben hacer frente hoy a la publicación en la eurozona de los índices sectoriales de confianza que elabora la Comisión Europea (CE), correspondientes al mes de septiembre, y en EEUU, de los ingresos y gastos personales y del índice de precios de los consumidores (PCE) de agosto, así como de los pedidos de bienes duraderos del mismo mes y de la lectura final de septiembre del índice de sentimiento de los consumidores.

En la apertura de la sesión del Ibex 35, el euro cede frente al dólar y se intercambia a 1,091 billetes verdes.

"La reciente debilidad mostrada por la economía europea y la mejoría de la estadounidense en los últimos meses, según se desprende de los últimos indicadores macro dados a conocer, serían las principales causas del comportamiento de ambas divisas", indican desde Link Securities.

En el mercado de materias primas, los precios del petróleo caen. El Brent de referencia en Europa cede un 0,92%; hasta los 62,16 dólares por barril, mientras que el West Texas pierde un 0,71%, hasta los 56,02 dólares.

El secretario general de la OPEP, Barkindo, dijo ayer que la rápida recuperación de su producción por parte de Arabia Saudita tras los recientes ataques a sus infraestructuras ha sido crucial para frenar la volatilidad de los precios del petróleo. Además, aseguró que el cartel sigue enfocado en mantener la estabilidad de los precios del petróleo y "hará lo que sea necesario para aislar el petróleo de la política". Por último, señaló no había planes para una reunión extraordinaria de la OPEP con sus socios "no OPEP".